

Un ex Ministro Boliviano Responsabiliza a Bánzer de la Suerte de Torres

(IPS, AFP y UPI)

LIMA, 2 de junio. — El ex ministro del Trabajo boliviano, Isaac Sandoval Rodríguez, responsabilizó hoy al régimen del general Hugo Bánzer de la suerte corrida por el ex presidente de Bolivia, Juan José Torres, secuestrado ayer en Buenos Aires, y pidió al ejército de su país que asuma su histórico rol nacionalista.

Al expresar su condena por la desaparición de Torres el ex ministro boliviano, ra-

dicado en Lima, sostuvo que el hecho era una consecuencia del pacto suscrito entre Bánzer, Pinochet, Geisel y Bordaberry para eliminar a sus adversarios políticos.

El gobierno argentino afirmó, por su parte, que el ex presidente boliviano no fue detenido por las autoridades argentinas y denunció asimismo, que el hecho se enmarca en una campaña internacional para desprestigiar la imagen del país.

Albano Hargundeguy, ministro del Interior argentino, manifestó la preocupación de

su gobierno por la desaparición de Torres, pero insinuó que podría tratarse de una ausencia voluntaria.

Sin embargo, dijo, se han dado órdenes a las fuerzas de seguridad para que traten de localizarlo.

La esposa del secuestrado, la señora Emma Obleas de Torres, quien denunció anoche la desaparición de su cónyuge, reiteró esta mañana que su marido no había regresado a su domicilio.

La señora Obleas hizo además un llamado al régimen y al pueblo bolivianos para

que se esclarezca la desaparición de Torres y presentó un recurso de amparo en favor de su esposo.

El presidente de Bolivia, general Hugo Bánzer, pidió a su colega argentino, general Jorge Videla, una investigación sobre el pago.

Finalmente, en Venezuela, Argelia, Italia y Francia, círculos latinoamericanos y miembros de los países no alineados, condenaron el hecho.

(Más información en la página 13.)

EL SOL DE MÉXICO "Venganza", el Secuestro de J. Torres

No hay Noticias

CARACAS, 2 de junio (EFE). — A la acción de un "Eje Policiaco-Militar", implementado por los gobiernos de Bolivia, Chile, Uruguay, Argentina y Paraguay, han atribuido políticos bolivianos exiliados aquí el secuestro del expresidente izquierdista general Juan José Torres González, ocurrido anoche en Buenos Aires.

Exiliados bolivianos que no quisieron identificarse dijeron que el acto contra Torres González parece ser una especie de "revancha" derechista por el asesinato del embajador boliviano en París, general Joaquín Zenteno Anaya ocurrido hace pocas semanas.

En Buenos Aires, el ministro del Interior general Albano Hargundeguy aseguró hoy que el expresidente boliviano, general Juan J. Torres, no fue detenido por organismos de seguridad argentinos y sugirió que podría tratarse de una desaparición voluntaria, informa AP.

Hargundeguy, que convocó a los periodistas en la casa de gobierno invitando también a corresponsales extranjeros, denunció la existencia de una "campaña muy bien dirigida desde el exterior para desprestigiar y entorpecer al gobierno".

Hargundeguy aseguró que Torres "no está detenido en la

república Argentina ni ha sido detenido en los últimos días".

Ratificó que el gobierno sigue investigando el secuestro y asesinato de los dirigentes políticos uruguayos y de un matrimonio de esa nacionalidad.

En La Paz, Bolivia, la cancillería pidió hoy al gobierno argentino que realice todos los esfuerzos posibles para establecer el paradero del expresidente boliviano, informó la agencia UPI.

El anuncio fue formulado esta tarde por el ministro del Interior e interino de Relaciones Exteriores, coronel Juan Pereda, después de una prolongada audiencia que sostuvo al mediodía con el presidente Hugo Bánzer, en el Palacio de Gobierno de esta capital.

Pereda dijo que comunicaciones en tal sentido fueron enviadas esta mañana a la Embajada boliviana en Argentina.

En Buenos Aires, entre tanto, la esposa del general Juan J. Torres, había pedido al gobierno de su país que intervengan ante las autoridades argentinas para "esclarecer las circunstancias en que desapareció" su marido, informó un despacho de la agencia AP.

La señora Emma Obleas de Torres entregó esta mañana una carta en la Embajada boliviana en Buenos Aires.